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Absender 
 

 

SPD-Stadtratsfraktion  

Adressat  
  
Oberbürgermeisterin  
Frau Simone Borris 
 

 

Gremium Sitzungstermin 

Stadtrat 07.03.2024 

 

Kurztitel  
 
Aktueller Umsetzungstand zur Kaltlufthalle in Diesdorf 

 

 
 
Sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin, 
 
am 25.05.2023 wurde vom Stadrat der Antrag A0021/23 beschlossen. In der dazugehörigen 
Stellungnahme der Verwaltung SN 0119/23 wurde auf Vorplanungskosten in Höhe von 75.000 
EURO im HH 2024 verwiesen. 
 
Daher frage ich Sie: 
 
1. Wie ist der aktuelle Stand der Umsetzung und deren Zeitschiene? 
 
2. Gab es bereits ein Ergebnis zu den Vorplanungen? 
 
3. Bis wann sollen die Planungen fertig sein? 
 
4. Ab wann soll mit dem Bau der Kalthalle begonnen werden? 
 
Ich bitte um schriftliche Beantwortung meiner Fragen. 
 
Christoph Abel  
Stadtrat 
SPD-Stadtratsfraktion 
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